

COMMUNIQUE DE PRESSE

Se rendre gratuitement au Laténium en bateau depuis Neuchâtel

Voyager gratuitement en bateau depuis le port de Neuchâtel jusqu'au Laténium... Dès le 2 avril 2010, le Laténium offre la gratuité du trajet jusqu'au musée à Hauterive. Une action mise sur pied en partenariat avec la Société de navigation sur les lacs de Neuchâtel et Morat (LNM) et qui s'étendra jusqu'à l'automne.

Avec ses collections lacustres et son parc archéologique sur les rives du lac de Neuchâtel, le Laténium respire l'appel du large. Les pieds dans l'eau, il est même l'un des seuls musées au monde disposant de son propre débarcadère.

Quel meilleur moyen, dès lors, que de s'y rendre par la voie des eaux ? Chose dite, chose faite ! Dès le 2 avril 2010, à la veille des vacances de Pâques, le Laténium offre ainsi la gratuité du trajet entre Neuchâtel et le musée à Hauterive, cela en partenariat avec la LNM.

Du printemps à l'automne, le trajet depuis Neuchâtel sera donc libre. Au retour, les passagers seront invités à présenter leur billet d'entrée au Laténium.

Valable pour tous les visiteurs, cette offre est particulièrement attractive lors d'excursions en groupes, notamment pour les courses d'école, qui peuvent bénéficier d'une large palette d'activités pédagogiques proposées par l'équipe du musée (visites guidées, ateliers pour enfants et adolescents, etc.).

Contact:

Marc-Antoine Kaeser, directeur du Laténium, tél. 032 889 89 15, courriel : marc-antoine.kaeser@ne.ch

- Toutes les informations sur le Laténium sur www.latenium.ch

Hauterive, le 29 mars 2010



laténium

parc et musée d'archéologie
de Neuchâtel